

NGO

HUT ke 79 TNI Kodim Klaten Gelar Bakti Sosial

Agung widodo - KLATEN.NGO.WEB.ID

Sep 22, 2024 - 12:17



HUT ke 79 TNI Kodim Klaten Gelar Bakti Sosial

Klaten - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Kodim 0723 Klaten melaksanakan kegiatan bakti sosial yang meliputi donor darah, pembagian sembako, dan penyediaan makanan gratis bagi masyarakat. (22/09/2024)

Kegiatan ini diadakan di Asrama Kodim 0723 Klaten Desa Karanglo Kec Klaten Selatan dan diikuti oleh anggota TNI, Persit Kartika Chandra Kirana Cab XLIV dan relawan serta masyarakat setempat. Donor darah dilakukan langsung oleh PMI Kab Klaten untuk membantu kebutuhan stok darah di Kabupaten Klaten.

Sementara pembagian sembako bertujuan untuk meringankan beban masyarakat yang kurang mampu. Kegiatan juga diwarnai dengan penyajian makanan gratis, yang diharapkan dapat meningkatkan rasa kebersamaan dan kepedulian sosial di tengah masyarakat.

Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo Komandan Kodim 0723 Klaten mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata TNI dalam membantu masyarakat dan memperkuat sinergi antara TNI dan rakyat. Berbagai kegiatan dilakukan untuk menyambut HUT ke 79 TNI.

Diantaranya Karya Bhakti pembersihan sungai saluran irigasi, Pos Kamling dan juga pembersihan Fasilitas Umum Lainnya. Selain itu juga dilaksanakan pembagian sembako baik dilakukan di Makodim juga dilaksanakan secara serentak di masing masing Koramil Jajaran Kodim 0723 Klaten. Tak hanya itu, saat ini juga dilaksanakan pemeriksaan kesehatan gratis dan juga donor darah.

“Melalui bakti sosial ini, TNI berharap dapat memberikan manfaat langsung kepada masyarakat sekaligus memperkuat hubungan yang telah terjalin selama ini agar semakin dekat dengan rakyat,” kata Dandim 0723 Klaten.

Sementara menurut Edi Sutopo dari PMI Klaten menyampaikan bahwa TNI sudah sangat sering melakukan Donor Darah yang dapat berdampak positif bagi PMI terutama untuk Stok darah.

“Dirgahayu TNI semoga TNI selalu dihati Rakyat, Jaya selalu TNI Ku baik di Darat Laut dan udara, Sukses selalu untuk TNI,” kata Edi Sutopo.

Kegiatan kegiatan Bakti Sosial Donor Darah, Pemberian makan Gratis, Pengobatan Gratis dan Pemeriksaan gigi serta pemberian Sembako Kodim 0723/Klaten dalam rangka memperingati HUT TNI ke 79 Tahun 2024. (Red)